
Ｎｏ．４５ 新高砂 保育園 

その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 

保育園運営・内容について 

・子どもたちを楽しませるために、色々なイベントを企画してくださり、家庭ではできない体験をさせていた 

だいていると、感謝しております。日々の保育でお忙しい中、準備を進めてくださる先生方には、頭が下 

がる思いです。ありがとうございます。 

・園長先生が毎朝門で、温かく迎えてくれるのが嬉しいです。園長先生はじめ、先生たちが優しく子ども

たちを見守ってくれているのがわかります。ありがとうございます。 

・娘は、保育園に通いだしてから成長が著しく色々なことに積極的に挑戦し、人と関わる事の喜びもたくさ

ん感じられるようで、お迎えの時の満足そうな顔、送り時の保育園のお友達や先生に会えて嬉しそうな

顔、そんな姿を見ているだけで、こちらも心から嬉しく、幸せな気持ちになります。 

先生方が工夫しながら、子ども一人一人の成長を、温かく見守り手助けをしてくださるからこそだと感

じています。子どもにとって必要な経験は、良いこともそうでないことも、これからの人生の宝物です。親

も子もこれからも、色々な経験をして成長していきたいです！ 

・クラスが上がってから、毎日「保育園ある？」と聞いてくれるようになり、「明日保育園あるよ」と伝えると

「やったー！！」と喜んでいます。お友達と遊ぶのが楽しいようです。毎日家に帰ってから保育園で何を

したか、誰と遊んだか報告してくれるので楽しく過ごせているのだなと、親も安心しています。毎日本当

にありがとうございます。 

・「子どもたちに保育園楽しい？」と聞くと、即答で「たのしい！」と返ってきました。親から見ても楽しく過ご

せていると思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

・いつもありがとうございます。子どもも楽しそうに通っていますし、私たち保護者も信頼して過ごしており

ます。 

・保育園で楽しく過ごしています。毎日ありがとうございます。 

・安心して保育園に預けられています。いつもありがとうございます。 

・玄関のお花や小物にいつも癒されています。 

・玄関の飾りに私が癒されていますが、帰りは子どもがはまっています。素敵な飾りをいつもありがとうご

ざいます。 

・保育園の存在自体、本当にありがたくて更に、親も子も先生方に温かく守っていただきながら日々心身

ともに健やかに生活できています。あれやこれやといろんなことが起こりますが、パパにイラっとして何

とも言えない朝も、登園して先生や子どもたちに「おはようー」と、挨拶しあえるとスカーッと気持ちが晴

れやかになります。ありがとうございます。 

 

職員について 

・進級し担任の先生や、園長先生が変わり寂しく感じましたが、新しい園長先生も、担任の先生もとても

良い先生でした。担任ではない先生方も皆さん子どものことを可愛がってくれ楽しく通えており有難いで

す。 

・４月より、娘がお世話になっています。当初から先生方には、とても丁寧に接していただいており子ども 

はもちろん、保護者の心に寄り添って下さる先生方に私の心の安定剤のような、安心してホッとできる

大切な場所です。どんな時も笑顔で優しく接して下さり、ありがとうございます。感謝してもしきれませ

ん。 



・担任の先生、他の先生、毎日本当にありがとうございます。1 歳クラスの時は行事などあまりなく保育園

での生活を、目にすることが少なく残念でしたが、今年はお散歩の様子など様々な写真を見たりする

と、とても嬉しかったです。またとても大切にケアしていただいているのが、とても分かります。帰りの自

転車で保育園楽しかった！と教えてくれることも増えてきました。先生たちと一緒に育てていただいてい

ると、とても心強く思っています。これからもよろしくお願いします。 

・先生たち、皆さん優しいです。 

 

園行事について 

・行事の保護者の参加を、運動会は 6 人、おひさまの会は 3 人、よく考えてもらっているなと思います。あ

りがとうございます。 

・運動会の人数対応やおひさまの会での衣装など、色々今までのことが変わり、コロナのことなどは 

あると思いますが、例年とは違うなと思うことが多かったです。今まで通りもっとゆるかった方が良かっ

たでーす！コロナ禍中に卒園した子たちよりは、イベントがいっぱいできてよかったです！！ 

・来年は、1 歳・2 歳も運動会が復活するといいなと思います。 

・１歳・２歳クラスの運動会、おひさまの会がコロナでなくなり、それが今も継続されている理由を教えてい

ただきたいです。上の子どもが、経験させていただいたので、下の子にもできれば経験させたいです。

（親の希望ですが）誕生日参加も同様です。 

 

⇒お答えします 

日頃より、保育園運営のご理解ご協力をありがとうございます。行事は多くの皆様と一緒に子どもたち

の成長を共有できたらと考え、昨年よりも人数を増やすことができました。 

また、コロナ禍でできなかった行事が行えたことは、私たち職員にとっても嬉しいことです。ご参加あり

がとうございました。 

運動会、おひさまの会の乳児参加につきましては、年齢が小さいため大きな行事参加へのお子さん

の負担などを考慮し、月齢が進んだ年明けの“親子であそぼう会”で親子のふれあいや簡単な発表をす

ることで、お子さんの成長を見ていただいておりますが、その点も含め今後検討してまいります。 

誕生日参加につきましては、各々の誕生日によって、不都合または不可能な日程があるなど、お子さ

んや保護者の方に不平等があることを踏まえ、一律に保育参観や保育参加の日程を設けております。

ご理解のほどをよろしくお願いいたします。 

 

保健関係について 

・子どもが園でケガをしたことがありました。ケガをしてしまうことは、仕方がないと思っていますが、その

際、病院に連れていくかどうかの判断を、親の到着を待ってから親に判断してもらうというスタンスには

疑問を感じました。子どものケガを見ると明らかに病院に連れて行かないと心配になるような見た目で

した。幸い異常はなかったものの、ケガの度合いによっては一刻も早く病院へ連れて行かないとならな

い場合もあると思いますので、ケガの場合は親の判断を待たずに、迅速な対応で、早めに病院へ連れ

て行ってほしいと思います。 

 

 

 



⇒お答えします 

大切なお子様に怪我がありましたこと、またこちらの対応に不信感を持たれた事、誠に申し訳なかっ

たと思っております。怪我につきましては、今回のように医療機関との連携が必要なことがありますので

怪我の程度や状況、またお子さんの様子を的確に判断し、ご指摘の通り、迅速に対応できるよう努めて

まいります。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

保護者の皆様へ 

 

お忙しい中、アンケートのご協力をいただきありがとうございました。 

たくさんの温かいお言葉をいただき、ありがとうございます。いただいたお言葉を励みに今後も保護者

の皆様が安心してお子様を預けていただけるよう、努めてまいります。 

 

 また、お寄せいただいた貴重なご意見は、改善策を検討し保育を向上させるきっかけになります。 

その時々の状況に合わせ様々な角度から検証し、実施していけるよう努力してまいります。 

これからもお気づきの点は、遠慮なく職員にお声がけください。今後も保護者の皆様とともに子どもた

ちの健やかな成長を願い、子どもも大人も笑顔あふれる保育園づくりに励んでまいります。 

今後ともよろしくお願いいたします。        

 

新高砂保育園職員一同 

 

 


